



さくら組のみなさん 修了おめでとうございます

子どもたちの成長を実感しています

園長 北村 宏

「身長149cm, 体重44kg」

小学校高学年の子どもくらい? いったいどれでしょうか。

令和5年度も残りわずか。昨年度同様、ひよこ組、ばら組、さくら組の担任の先生から、子どもたちの毎月の身体測定の結果を見せていただきました。この身長と体重は、結幼稚園の子どもたちが、この1年間で成長した、身長と体重の合計です。中には10cm近くも身長が伸びたお子さんや、4kgも体重が増えたお子さんもいます。

成長したのは、体格だけではなく、自分でできることがたくさん増えたひよこ組さん。友達や先生方と関わりながら遊べるばら組さん、自分のことだけでなく、お友達のことも考えて話し合いをするさくら組さん。改めて結幼稚園の子どもたちの成長を実感しています。

今年度、結幼稚園では、「元気で仲良く遊ぶ子ども」の教育目標の下、一人一人が大切にされ、安心して過ごせる幼稚園の実現のために、職員一同努めてまいりました。毎日の園舎や園庭での保育、または園外保育や運動会、文化祭、生活発表会などの行事を通して、子どもたちは大きく成長してくれました。



保護者・地域の皆様へ

今年度から、他の市立幼稚園に先駆けて、コミュニティスクール（学校運営協議会）がスタートしています。これまでの学校・園主導の教育から、地域総がかりで子どもたちを育てていくことがねらいです。2年目の来年度は、これまで以上に、家庭・地域と課題や目標を共有し、協働による教育活動を進めて行きたいと思えます。今後とも、子どもたちの健やかな成長のため、お力添えを賜りますよう、お願いいたします。

<春休みについて>



3月31日までは、結幼稚園の在籍になります。
4月1日からは、小学校の在籍になりますが、小学校入学式まで、
何かありましたら、幼稚園に連絡をしてください。

子どもたち一人一人が立派に成長され、修了を迎えられますことを、心からお喜び申し上げます。
これまで当園の教育にご理解ご協力いただきましたこと、深く感謝いたします。

修了式が終わると春休みに入ります。少しずつ暖かくなり、年度の変わり目で開放的になったりして、事故など発生しやすい時期です。くれぐれも安全に気を付けて、楽しい春休みになるようにご配慮のほどお願いします。

入学後も、お子さんのことで心配なこと、相談したいことなどがありましたら、お気軽に幼稚園にご連絡ください。

安全に気を付けて過ごしましょう。

- 一人では遊びにいかない。
- 道路、車の近く、駐車場など危険な場所で遊ばない。
- 知らない人に付いて行ったり、車に乗せてもらったりしない。
- 交通の決まりを守る。
 - ・ 飛び出しをしない。
 - ・ 道路の右側、もしくは白線の中を歩き、横断歩道は正しく渡る。
 - ・ 自転車は、お家の人の目の届くところで乗る。絶対に一人で乗らない。

生活のリズムを崩さないようにしましょう。

- 早寝早起きをする。
- あいさつをきちんとする。
- 自分のことは自分でする。
- 家族の手伝いをする。



※ その他 万が一、事故にあった場合は、すぐに連絡をしてください。
結幼稚園 ☎ 0250-22-1338

